

Fuertes caídas en los precios del petróleo (El Financiero 12/04/11)

Fuertes caídas en los precios del petróleo (El Financiero 12/04/11)(Eduardo Jardón) Martes, 12 de abril de 2011

•Crudo WTI se desplomó 2.54%. Los mercados financieros se replegaron en la primera jornada de la semana, ante la ausencia de indicadores económicos relevantes, y a la expectativa de los reportes corporativos al primer trimestre. En el mercado de materias primas, los precios del petróleo registraron fuertes caídas, ante la posibilidad de que se llegue a un acuerdo de paz en Libia. La expectativa de un cese al fuego en ese país, con lo que disminuirían las tensiones geopolíticas en la región, ocasionó una baja de 2.54 por ciento en el crudo estadounidense y de 1.95 por ciento en el mexicano. El precio del West Texas International (WTI) cerró en 109.92 dólares el barril, mientras que la mezcla mexicana de exportación se fijó en 111.33 dólares. Analistas de Invex consideraron que los precios del petróleo retrocedieron de su nivel máximo de los últimos 30 meses, debido a las expectativas de crecimiento del Fondo Monetario Internacional (FMI), que apuntan a una menor demanda de crudo. En los mercados accionarios destacó el desempeño del principal indicador bursátil en México, que logró un avance de 0.32 por ciento, en medio de bajas en las principales bolsas mundiales, y una mínima variación en la Bolsa de Nueva York, de apenas 0.01 por ciento al alza en el Dow Jones. Al cierre de operaciones, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 37 mil 5950.67 unidades, 118.95 más que en la jornada previa. El mercado fue impulsado por el alza en los precios de algunas acciones, como las de América Móvil, con 0.55 por ciento más; las de Walmart, con 0.11 por ciento, y las de Grupo Financiero Banorte, que subieron 0.79 por ciento. En Estados Unidos, los inversionistas decidieron esperar los resultados de Alcoa, empresa que inicia la entrega de informes trimestrales, por lo que el Dow Jones cerró plano, en 12 mil 281.11 unidades, apenas 1.06 puntos más que el viernes. Semana crucial En el mercado cambiario, el dólar se recuperó ligeramente, después de cuatro jornadas a la baja. El Banco de México informó que la divisa estadounidense cerró en 11.7374 pesos, 0.24 centavos por arriba de su precio anterior. De acuerdo con un reporte de Gabriela Siller, directora de análisis económico de Base Casa de Bolsa, la cotización del dólar ha estado más o menos estable alrededor de 11.73 pesos, y su comportamiento durante el final de esta semana será crucial para pronosticar si el peso se seguirá apreciando o si ha marcado un nivel mínimo difícil de romper. La apreciación del peso, dijo, se debe a la mayor oferta del tipo de cambio y los movimientos dependen en parte de las expectativas de los participantes en el mercado. Así, cuando en el mercado se tiene el rumor de que el tipo de cambio se depreciará, los inversionistas sacan sus capitales de México, antes de que pierdan valor en dólares. Por el contrario, cuando el escenario es de apreciación, esperan que su rendimiento se amplíe. "Es por eso que se dice que el mercado cambiario es muy eficiente en términos de reflejar las expectativas que los participantes tienen", dijo.